

S&P pierde demanda en Australia por error calificación

PEDRO FERRIZ: La agencia calificadora pierde un juicio en Australia por pérdidas millonarias causadas durante la crisis financiera del 2008, en un caso que abre las puertas para reclamaciones hasta por 200 mil millones de dólares en todo el mundo.

El tribunal federal falló a favor de 13 ayuntamientos australianos que perdieron más de 16 y medio millones de dólares por la adquisición en 2006 de fondos Rembrandt, un producto financiero creado por el banco de inversiones holandés ABN Amro, y que había recibido de Standard and Poor's la calificación de AAA, o sea, tenían la máxima recomendación.

Entonces ahora los ayuntamientos dicen: “por ti perdí y te demando y gano”. Y abre la puerta a lo que mundialmente representaría demandas potenciales por 200 mil millones de dólares en contra de la recomendación. Imagínate.

CARLOS MOTA: Está fuerte ¿eh?

PEDRO FERRIZ: Porque cómo calificas los daños, o sea, no solamente la pérdida, los daños, hasta dónde.

CARLOS MOTA: Cómo cuantificas.

PEDRO FERRIZ: Cómo cuantificas por ejemplo en función del tiempo, cómo escalonas. Está en chino ¿eh?

CARLOS MOTA: Bueno, la crisis global fue derivada de eso.

PEDRO FERRIZ: Sí, de ahí vino todo.

CARLOS MOTA: Más de 200 mil millones de dólares.

PEDRO FERRIZ: Imagínate. Bonos que a lo mejor traíamos en AA acabaron siendo basura.

CARLOS MOTA: Y de ahí recesión y caída de comercio internacional. Es incuantificable.

PEDRO FERRIZ: Incuantificable. En fin, así están las cosas.